

ENTORNO

Las ligas europeas se oponen a los dos nuevos torneos propuestos por la Fifa

La organización, que agrupa a LaLiga, Bundesliga y Premier League, entre otros, ha anunciado su “firme oposición” a un Mundial de Clubes ampliado y una Liga de Naciones por el impacto que tendría en la competitividad del fútbol europeo.

Palco23
3 may 2018 - 16:06

Las ligas europeas de fútbol no quieren un calendario aún más saturado que el actual. La European Leagues, entidad que agrupa a todas las competiciones nacionales de Europa, ha emitido un comunicado en el que muestra su “firme oposición a la reciente propuesta de la Fifa” de crear dos nuevas competiciones: un Mundial de Clubes ampliado que se celebraría cada cuatro años y una Liga de Naciones global.

La idea de Gianni Infantino viene apoyada por un grupo inversor desconocido, que habría prometido unos ingresos mínimos de 25.000 millones de dólares en un ciclo de doce años, a partir de 2021. “Este proceso me recuerda la forma en que actuó la *vieja Fifa* que pensé que habíamos dejado atrás. Lo que hemos experimentado es una clara falta de consulta y transparencia, y una manipulación intencionada de la estructura de toma de decisiones”, ha señalado Lars-Christer Olsson, presidente del organismo.

La preocupación de competiciones como la Premier League, LaLiga o la Bundesliga es que los formatos propuestos podrían “aumentar aún más la brecha financiera y deportiva entre los clubes en Europa y destruir aún más el equilibrio competitivo en las competiciones nacionales”. Ello, debido a que serían 24 equipos los que participarían en el nuevo Mundial, varios de ellos europeos y, por lo tanto, con posibilidad a complementar los ingresos que ya perciben de la Champions League.

“Las ligas europeas no están preparadas para realizar ningún cambio ni ninguna concesión relacionada con sus competiciones nacionales con respecto al calendario que ya está muy congestionado”, añade la asociación. Y concluye: “hacemos un llamamiento al Foro de la Liga Mundial y a todas las partes interesadas del fútbol europeo, en particular a la Uefa, ECA y FIFPro, para unir fuerzas y tomar una posición firme en la próxima reunión del consejo de estrategia de Fútbol Profesional”.